
ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE DE

ACOMPANHAMENTO DO COMÉRCIO POPULAR (CCP), realizada aos onze dias do mês

de julho de dois mil e vinte e dois, presencialmente, na Prefeitura de Juiz de Fora. A reunião foi

conduzida pela presidenta Aline da Rocha Junqueira, secretária de Sustentabilidade em Meio

Ambiente e Atividades Urbanas (SESMAUR), na presença dos seguintes membros: Cidinha

Louzada (titular), secretária de Governo (SG); Letícia Fonseca Paiva Delgado (titular),

secretária de Segurança Urbana e Cidadania (SESUC); Renato Sampaio Preste (suplente), da SG;

Carla Dominique Scardua de Oliveira (suplente), da secretaria de Desenvolvimento Sustentável

e Inclusivo, da Inovação e Competitividade (SEDIC); Márcia Aparecida Vale (titular), da

SESMAUR; Marcelo Rodrigues Sepulveda (titular), do Sindicato do Comércio de Juiz de Fora

(SindComércio JF); Carlos Alberto Martins de Pinho (suplente), da Câmara de Dirigente Lojistas

de Juiz de Fora; Jordana Eni da Silva (titular), da Associação de Apoio do Comércio Popular de

Rua de JF; Cláudio Sousa Menezes (titular), da Associação de Apoio aos Camelôs, Ambulantes e

Artesões de Juiz de Fora; Rodrigo Freire (consultor), assessor da SESMAUR; Oscar Furtado

(convidado), da Câmara de Dirigentes Lojistas de Juiz de Fora. Atingido quorum, deu-se início a

reunião retomando os assuntos tratados no primeiro encontro. Foi sugerido a disposição da

Marechal, com 25 pontos e Batista com 30. Cláudio apresentou o levantamento atual de pontos feito

pela associação que representa. Encerradas todas as discussões sobre a padronização, foi acordado

que é necessário primeiro definir o tamanho a ser adotado e que na próxima reunião será

apresentando para toda a comissão uma simulação de disposição dos pontos nas ruas Marechal e

Batista, para que o tema seja então findado. Nada mais a ser tratado a reunião foi encerrada. Eu,

Raphael Lopes Ribeiro, assessor da Secretaria de Sustentabilidade em Meio Ambiente e Atividade

Urbanas, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, foi assinada por todos os membros da CCP.

A tempo acrescento que Marcelo falou que poderia ter se um projeto para antes de definir modelos

de barracas ou layout, verificar a disponibilidade possível no que tange ruas, calçadas, acesso e etc

e quanto a Batista de Oliveira disse que não teria condições de oferecer nenhuma opinião antes de

conversar com lojistas e a diretoria do SindiComercio.
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